

Neue Farbampel für Veganer und Allergiker

AB SOFORT SIEHT MAN AUF EINEN BLICK, WAS IN UNSEREN BACKWAREN ENTHALTEN IST



Neuer Service für Veganer und Allergiker: Wir starten ab Januar 2016 mit der Kennzeichnung von Brot und Brötchen und werden das System in den nächsten Wochen auch auf Feingebäck ausweiten.

Liebe Kunden,

immer mehr Menschen möchten genau wissen, was in ihren Nahrungsmitteln enthalten ist. Sei es, weil sie als Allergiker bestimmte Inhaltsstoffe meiden müssen, sei es, weil sie aus ethischen Gründen auf tierische Zutaten gänzlich verzichten. Um Ihnen die Orientierung zu erleichtern, zeichnen wir ab sofort unsere Backwaren mit einem Farbsystem aus. Ein grüner Punkt steht dabei für vegan, blau gekennzeichnete Produkte sind laktosefrei und der gelbe Punkt signalisiert den Verzicht auf Weizen. Auf diese Weise können Sie auf einen Blick sehen, was drin ist und was nicht.

Zusätzlich werden wir unser Sortiment für Veganer kontinuierlich erweitern, vor allem im Brotbereich. Denn Brot – vor allem Körnerbrot – ist gerade für Veganer ein ideales Nahrungsmittel, da viele

Brote von Natur aus vegan sind und im Gegensatz zu vielen anderen veganen Nahrungsmitteln ohne künstliche Zusatzstoffe auskommen.

Auch für Menschen mit einer Laktoseintoleranz sowie für Weizenallergiker bieten wir viele leckere Backwaren. Bitte beachten Sie: Der gelbe Punkt bedeutet nicht, dass unser Produkt glutenfrei ist, sondern dass keine Weizenmalerzeugnisse enthalten sind (=weizenfrei). Falls Sie weitere Detailfragen haben, sprechen Sie uns bitte an. In allen unseren Läden halten wir detaillierte Listen mit sämtlichen Inhaltsstoffen vor.

Einen guten Start in ein glückliches und gesundes neues Jahr und Guten Appetit wünscht Ihnen

Ihr Lohner Landbäcker



Was ist wo drin? 

Laktosefrei 

Vegan 

Weizenfrei 